

# El nuevo rector de la UMH dice que «no tiene sentido» implantar Medicina en la UA - Las Provincias - 05/04/2019

## El nuevo rector de la UMH dice que «no tiene sentido» implantar Medicina en la UA

EP

**ALICANTE.** El nuevo rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Juan José Ruiz, se mostró ayer contrario a la implantación de una Facultad de Medicina en la Universidad de Alicante (UA) ya que considera que «no tiene sentido».

A preguntas de los periodistas, tras ganar las elecciones a rector, en la que se impuso al catedrático Carlos Pastor, Ruiz incidió en que también se expresaron contrarios a la creación de esa segunda Facultad de Medicina en la provincia tanto el Consejo General de Estudiantes, como el Consejo General de Decanos de Medicina: «Yo creo que no debería implantarse», concluyó.

La Junta Electoral proclamó como ganadora provisional de las elecciones a rector y Claustro de la UMH a la candidatura liderada por Ruiz, oficializando un recuento de votos que otorga al nuevo rector un 77,69% de los votos, frente al 22,31% de los apoyos recibidos por la candidatura encabezada por Carlos Pastor.

Catedrático de Genética y hasta ahora vicerrector de Infraestructuras en el equipo Jesús Tadeo Pastor, el desde este jueves rector en funciones prometió durante la campaña electoral conectar un circuito de running por el interior del Campus de Elche con el circuito de la ladera del río Vinalopó y a construir el edificio La Valona, que se situará al final de la avenida de la UNESCO.